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RÉGION DE BRUXELLES-CAPITALE
COMMUNE DE WATERMAEL-BOITSFORT

Extrait du registre aux délibérations du Conseil communal
 

Cécile Van Hecke, Président ;
Olivier Deleuze, Bourgmestre ;
Odile Bury, Hang Nguyen, Benoît Thielemans, Jean-François de Le Hoye, Cathy Clerbaux, Marie-
Noëlle Stassart, Daniel Soumillion, Échevin(e)s ;
Alain Wiard, Philippe Desprez, Jan Verbeke, Jos Bertrand, Tristan Roberti, David Leisterh, Sandra
Ferretti, Laurence Dehaut, Eric Godart, Gabriel Persoons, Martin Casier, Alexandre Dermine, Aurélie
SAPA FURAHA, Joëlle Van den Berg, Laura Squartini, Rachida Moukhlisse, Félix Boudru, Florence
Lepoivre, Christine Roisin, Laurent Van Steensel, Conseillers ;
Etienne Tihon, Secrétaire communal.

Séance du 19.03.19

#Objet : Interpellation de Monsieur Jos Bertrand concernant l'état d'avancement du PPAS Archiducs -
Gerfauts et du projet Archiducs Nord.#

Séance publique

L'année dernière, nous avons décidé de réaliser un PPAS pour une partie de la zone Archiducs - Gerfauts.
Parallèlement à cela, le projet de 40 logements serait développé sur le terrain situé à l’angle du square des
Archiducs et de l'avenue des Princes branbançons.
 
Je souhaiterais connaître l’état d'avancement de ce dossier.
 
Dans la réponse à ma question écrite posée au Collège en octobre dernier, on m'a dit que, pour ce qui
concerne l'élaboration du PPAS, le Collège doit encore décider si des discussions avec la Région vont être
entamées. Puis-je savoir où en est ce projet ? Des discussions ont-elles eu lieu avec la Région ? Si oui, avec
quelles instances ? Et quels en sont les résultats ?
 
Qu'en est-il du fonctionnement et de la composition du comité d’accompagnement ? Y a-t-il eu des
réunions ? Dans votre réponse à ma question sur la composition possible, vous faites référence au rapport
préparatoire, qui précise toutefois que d'autres représentants peuvent être inclus si nécessaire et utile. Je
voudrais savoir si des partenaires autres que les partenaires institutionnels seront impliqués dans les travaux
d'accompagnement, je pense aux partenaires impliqués dans l'étude SAULE et à ceux impliqués sur le
terrain.
 
Lors de la séance du conseil communal du 17 décembre, vous avez indiqué que vous prendriez une décision
le 21 décembre sur la nomination d'un bureau pour réaliser et superviser l'étude. Apparemment, aucune
décision n'a encore été prise à ce sujet et un nouvel appel d'offres serait lancé. Qu'en est-il ?
Quel est l'état d'avancement du projet de construction de 40 logements, comprenant entre autres deux projets
de cohabitation ? Nous apprenons que la Société du Logement de la Région de Bruxelles-Capitale a
récemment lancé un appel d'offres public auprès de 5 architectes pour la construction des 40 logements.
Quelle est la situation actuelle ? Y a-t-il un calendrier ?
 
Le Collège indique que la participation est l’une des priorités de sa politique. Comment les associations et les
riverains concernés seront-ils impliqués dans la préparation du PPAS et dans la préparation et la mise en
œuvre des projets ?
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Est-il prévu – comme c'est le cas pour d'autres grands projets communaux – de mettre en place une
procédure de consultation supplémentaire pour le projet des 40 logements ? Comment cela va-t-il se
dérouler ?
Est-il possible d'avoir un calendrier pour la mise en œuvre des projets ?

Le Conseil prend connaissance.

AINSI FAIT ET DÉLIBÉRÉ EN SÉANCE,
PAR LE CONSEIL,

Le Secrétaire communal, 
Etienne Tihon  

La Présidente, 
Cécile Van Hecke

POUR EXTRAIT CONFORME
Watermael-Boitsfort, le 20 mars 2019

Le Secrétaire communal,

Etienne Tihon  

Le Bourgmestre,

Olivier Deleuze
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